



La representación asturiana en el Campeonato de España en Línea de Carreras, celebrado en la localidad cordobesa de Rute. FEMPA

Espectacular doblete de Asturias en el nacional

CARRERAS DE MONTAÑA

El gijonés Dimas Pereira se hace con el título individual absoluto y consigue la plaza directa para el Campeonato de Europa de Montenegro

CARLOS AMADO

GIJÓN. Las selecciones asturianas absolutas masculina y femenina

hicieron historia el pasado fin de semana al proclamarse campeonas de España de carreras de montaña en línea en la localidad cordobesa de Rute. Además, en la competición individual, el gijonés Dimas Pereira Obaya se hizo con la medalla de oro y logró plaza directa para el próximo Campeonato de Europa, que se disputará en Montenegro.

Tanto la selección absoluta masculina como la femenina se subieron a lo más alto del podio,

en ambos casos, por delante de Cataluña y Andalucía. La selección femenina estuvo integrada por Ana Belén Nogueiro, Desiré Parajón, Fátima Álvarez, Greta García, Marta Martínez, Paula Pevida, Silvia Álvarez, Sonia Amat y Ana Cristina Aguado Mori. La masculina estuvo formada por Alberto Palacio, Andrés García, Bruno Argüelles, Dimas Pereira, Hugo Cerezo, Pablo Sierra, Xabel Guiu, Xuan Cal-

derón, Miguel Álvarez, Miguel Ángel y Santi Obaya.

En la competición individual, además del título de Dimas Pereira, la representación asturiana también logró medallas en otras categorías. Ana Cristina Aguado Mori (GM Reinoastur Universidad de Oviedo) se proclamó campeona de España en categoría veteranas C, mientras que Xuan Calderón (Mueve-T GM

Moscón) fue bronce en veteranos A y Santi Obaya también fue bronce en veteranos B.

La delegación asturiana también tuvo representación en categorías juvenil, júnior y promesas, en las que dominaron los representantes catalanes. La competición se desarrolló en unas

condiciones muy duras por la temperatura, superior a los 30 grados, a lo largo del recorrido, lo que causó el abandono de algunos participantes por golpes de calor.

La presidenta de la Federación de Deportes de Montaña, Escalada y Senderismo del Principado, Tensi Carmona Miyares, manifestó su «satisfacción y gran orgullo» por el papel de los representantes asturianos en este Nacional. Carmona destacó la figura del seleccionador asturiano de carreras de montaña, Juan Fuego, que «ha conseguido algo muy complicado, pero muy importante para llegar a estos resultados, que es crear un gran equipo con deportistas que están en gran momento de forma y que aún tienen gran progresión por delante».



Dimas Pereira Obaya



Las gimnastas langreanas que participan en el Nacional. CRA

Gimnastas del Rítmica Adagio participan en el Campeonato de España individual

GINNASIA

El club langreano acude con representantes en categoría alevín, infantil y juvenil a esta cita que se celebra en Pamplona

C. A.

GIJÓN. Varias gimnastas del Club de Rítmica Adagio de Langreo se encuentran en Pamplona para participar en el Campeonato de España base individual, la cita más importante de la temporada,

que se desarrolla desde el pasado martes y se prolongará hasta el domingo. Las representantes del club langreano clasificadas para esta cita son Lucía Martín, en categoría alevín; Laura Vaquero y Marí Fernández, en infantil, y Naiara Corrales, Sara Rebollo y Elsa García, en juvenil. Es la primera vez que las gimnastas más pequeñas participan en una cita deportiva de esta envergadura.

Torneo Nacional

Por otro lado, el Rítmica Adagio, con sede en Sama de Langreo y que cuenta con grupos de competición y escuela en Laviana, Blimea y El Entrego, tiene previsto organizar su VI Torneo Nacional los próximos 16 y 17 de junio.

Coincidiendo con esta competición, el Adagio también convocará un torneo 'interescuelas' para todos los grupos de iniciación que tiene en la zona del Nalón. El objetivo es que el centenar aproximado de niñas que se están formando se vayan iniciando en el mundo de la competición de la gimnasia rítmica.

Gijón 64 y Vetusta mantienen el duelo por el título regional

AJEDREZ

ENRIQUE IGLESIAS. El Campeonato de Asturias de clubes registró nuevas victorias de Gijón 64 y Vetusta. Los gijoneses derrotaron al Ciudad Naranco por 5-1 y los ovetenses al Antonio Rico por 3,5-2,5. La tabla está así: 1º-2º. Gijón 64 y Vetusta, con 6 puntos; 3º. Antonio Rico, con 3 puntos; y, 4º. Ciudad Naranco, con 1 punto. Los próximos encuentros serán Gijón 64-Antonio Rico y Ciudad Naranco-Vetusta.

En el grupo que lucha por la permanencia ganaron Oviedo 93 y Grupo Covadonga, con lo que dejaron la clasificación así: 1º. Oviedo 93, con 6 puntos; 2º. Ensidesa, con 5; 3º. Grupo Covadonga, con 4; y, 4º. Pablo Mo-

rán, con un punto. Los próximos duelos serán Ensidesa-Morán y Grupo-Oviedo 93.

En el grupo de ascenso de Primera División hubo victorias de Valdesva y Mieres, que dejan la tabla de este modo: 1º. Valdesva, con 8 puntos; 2º. Mieres, con 6; 3º. San Juan Bautista, con 2; y, 4º. Escaque 19, con cero puntos. La siguiente ronda jugarán San Juan Bautista-Valdesva y Escaque-Mieres.

En el torneo por la permanencia, el Siero ganó al Alfíl mientras que Ateneo 1881 y Grupo 64 terminaron en tablas. La clasificación es esta: 1º-2º. Siero y Ateneo 1881, con 6 puntos; 3º. Grupo 64, con 3; y, 4º. Alfíl, con 1 punto.

Por último, en Segunda División hubo victorias de Ciudad Naranco, Torre de Llanes y Al Paso que dejan líderes a los naranquistas, seguidos, a un punto, de pilloñeses y llaniscos. Todas las partidas de la novena y penúltima jornada comenzarán a las cuatro y media de la tarde del sábado.